



Taller “La autonomía emocional para la profesionalización docente”

Pasos a seguir para participar en el “Foro” del Campus virtual

El fomentar y mantener una comunicación efectiva con la comunidad educativa con la que tengo más contacto, es de suma importancia, por lo cual debo de poner en práctica varias estrategias, sobre todo el generar la reflexión y un diálogo, mediante un canal de comunicación efectivo.

Para lograr lo anterior es fundamental el tener y fomentar la empatía hacia ellos y entre ellos, pues si bien se espera un bien común, todos tenemos un contexto diferente. Por lo cual la colaboración va estrechamente relacionado con la comunicación asertiva.

Todo es un proceso que no se logra de la noche a la mañana, pero con constancia se puede lograr y sobre todo con el ejemplo.

En mi caso el trabajar con directivos y docentes en un inicio fue difícil, pero al trabajar de manera colaborativa y empática, al realizar las observaciones de clase no ser alguien que iba a fiscalizar, sino a acompañarlos y formar una comunidad, generando canales de diálogo, en el que se trabaje entre pares y no punitivamente.

